
A 11 DÍAS SIN RASTROS, SE REFUERZA LA HIPÓTESIS DE LA RED DE TRATA

Bruno: "En la búsqueda de Loan,
abundan los héroes anónimos"
El periodista y director de FM San Roque repasó, entrevistado por La Otra Campana desde 9 de Julio,
donde continúan la búsqueda y movilizaciones populares por Loan Daniel Peña y las primeras horas de su
desaparición. Señaló que las manifestaciones espontáneas han sido fundamentales para avanzar en la
investigación y destituir a funcionarios sospechados de obstaculizar el proceso. Remarcó que el
compromiso de los periodistas locales ha sido vital para mantener la atención pública y garantizar que las
pesquisas y la labor coordinada de fuerzas provinciales y federales continúen.

ENTRAMADO COMPLEJO. El periodista destacó el clamor expresa-
do por el pueblo de 9 de Julio en reclamo de la aparición del niño, el
esclarecimiento del caso y la destitución de los funcionarios implica-
dos. Remarcó que la colaboración de bomberos voluntarios y grupos
de rescate ha sido crucial.
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l periodista y director de
FM San Roque, Daniel
Bruno fue entrevistado por

La Otra Campana, el programa
clásico radial que se emite todos
los domingos por LT 7 Radio Co-
rrientes y LT 25 Radio Guaraní
con la conducción de Gustavo
Ojeda. En el diálogo repasó, des-
de 9 de Julio donde continúa la
búsqueda de Loan Daniel Peña, las
primeras horas de su desaparición.

Desde el perímetro de rastrilla-
je, indicó que la actuación rápida y
decidida del Intendente y el Go-
bierno provincial ha sido crucial
para la movilización de recursos y
la toma de decisiones en este caso.
Asimismo, señaló que las manifes-
taciones espontáneas han sido fun-
damentales para avanzar en la in-
vestigación para destituir a funcio-
narios sospechados de obstaculi-
zar el proceso.

Remarcó el compromiso de pe-
riodistas locales, vital para mante-
ner la atención pública y garanti-
zar que las pesquisas y la labor co-
ordinada de bomberos voluntarios
y grupos de rescate con fuerzas
provinciales y federales continúen.

Precisó que el caso ahora in-
cluye una causa en la Justicia Fe-
deral bajo la jueza Cristina Pozzer
Penzo, además de la investigación
provincial que se ha reclasificado
como trata de personas, y agregó
que los recientes allanamientos en
la ciudad de Resistencia pueden ser
determinantes.

Así transcurrió parte del diálogo.
Saludamos a un periodista,

un gran amigo, Daniel Bruno,
que es de San Roque, pero que
está prácticamente en todos los
noticieros, es director de la pres-
tigiosa FM San Roque en el de-
partamento cabecera. Él tam-
bién tiene un canal de televisión
muy importante. Con Dani nos
une una amistad de muchos
años. Él ha sido, junto con
'Caco' Romero, recuerdo, quie-

nes dieron los primeros pasos,
los inicios, en el programa Va-
mos Compañeros. Dani tuvo
una incursión en la política, fue
candidato a intendente de San
Roque, fue también viceinten-
dente, pero en los últimos tiem-
pos se ha dedicado más al pe-
riodismo, porque es un excelen-
te periodista, y también a la do-
cencia. Él es maestro rural. Ha
innovado en el campo de la do-
cencia, en el tiempo del Covid-
19, enseñando por radio. Tiene
una distinción internacional por
ello y estuvo en Costa Rica. Ha-
blaremos del caso triste que nos
ocupa, que es el del niño perdi-
do, secuestrado. ¿Qué hay de
nuevo?

-El caso ahora tiene también
una causa abierta en la Justicia Fe-
deral, a cargo de la jueza Cristina
Pozzer Penzo, del Juzgado Fede-
ral de Goya, que abre una causa
paralela. Hay un comunicado del
Juzgado Federal que indica que de
ninguna manera interrumpe ni co-
optará la causa provincial, que tam-
bién cambió su carátula a trata de
personas. Hay dos causas: una es
la federal, recién abierta, y la otra
es la de la Justicia provincial, que

ha estado en investigación y por
ende con resultados. Lo último que
se sabe es que se están haciendo
allanamientos en el Chaco, en Re-
sistencia puntualmente, en la casa
de un familiar del hombre deteni-
do junto a su pareja el viernes por
la noche, en busca de posibles ras-
tros del chico, de Loan, para tratar
de establecer si pudo haber sido
sacado de 9 de Julio en ese Ford
Ka de la familia Caillava-Pérez, en
torno a la cual se obtuvieron da-
tos positivos que serían indicios
que deben fundamentarse. Son in-
dicios con un alto grado de pro-
babilidad. Según me decía un es-
pecialista en perros que vino de
otra provincia, en otros casos, in-
dicios de este tipo se convirtieron
y terminaron condenando a la gen-
te. Hubo personas que fueron con-
denadas a perpetua por el olfato
de los perros, para decirlo clara-
mente. Pero no quiere decir que
mañana esto se resolverá seguro.

La familia dice, "a nosotros nos
plantaron la ropa de Loan en el auto,
y por eso dio datos positivos el olfa-
to de los perros". Y acá viene un dato
interesante, porque seguramente la
defensa aducirá este tipo de cosas y
se plasmará en el expediente judicial.

¿Por qué la ropa de Loan pudo ha-
ber sido plantada ahí? La familia
Pérez-Caillava llevó los vehículos a
resguardo de la Policía días previos
a estos análisis. Detalle no menor.
Recuerden ustedes que, en las mar-
chas en 9 de Julio, donde sale prácti-
camente toda la comunidad a pro-
testar, vecinos acusaban a esta pare-
ja. Entonces, ¿qué hace este hom-
bre? Va hasta el móvil de Crónica,
dando detalles, diciendo "nuestros
autos no fueron lavados". Mientras
los vecinos decían que habían lava-
do los autos. Era casi como un reali-
ty. Entonces, ¿qué hacen estas per-
sonas? Ante la sospecha de los me-
dios, dicen: "Llevamos los autos a la
policía y el día que quieran peritar-
los, que los periten". Y ahora, ante
la evidencia de estos rastros indicia-
les y la orden de detención de la pa-
reja, la pareja aduce: "No, la camio-
neta pudo haber tenido rastros del
chico porque cuando uno va a una
fiesta, los chicos tienen la tentación
de subirse a la parte trasera". Esto
pasa siempre o casi siempre. ¿Y el
auto? "Y el auto lo llevamos a la Po-
licía, lo dejamos ahí, en resguardo, y
en la misma investigación nos plan-
tan la ropa de Loan para que dé po-
sitivo". No es un dato menor.

Estos dos son grandes acto-
res. Realmente uno los escucha-
ba en los medios y decía qué
bien la saben vender. Pero de-
jemos eso de lado, porque la
Justicia lo determinará.

-Lo que quiero decir es que la
causa está muy enmarañada, y en
cuanto a noticias, ayer no hubo
movimiento judicial. En la pesca
en 9 de Julio obtuve una nota, des-
pués de que destituyeron a Maciel,
con el jefe de Policía, comisario
General Molina, y con el jefe Gar-
cía. Y hay datos importantes por-
que, sobre todo, la Policía ha ac-
tuado bien en este caso. Aunque
se critique constantemente al Go-
bierno, a la Policía, y a la Institu-
ción, creo que hubo retraso en la

investigación primaria, seguro, y
hoy está preso el funcionario que
hizo todo lo posible para entorpe-
cer. No sé si lo hizo a propósito,
por negligencia o por ignorancia,
pero hoy Maciel está fuera. Y en
eso hay que reconocer la labor de
la misma Policía, porque se depu-
ró sobre la marcha, aún a riesgo
de un fuerte impacto político.

Otro tema es que el Gobierno
de la Provincia dispuso el rastrillaje,
y aunque algunos digan que fue en
vano, si el Gobierno no buscaba a
Loan, la reacción hubiera sido muy
negativa. Yo siempre creí que Loan
estaba fuera, pero no tenía forma de
respaldar mi pensamiento, era una
hipótesis. Ahora, así como pensaba
eso, también consideraba que de mí-
nima podría estar en el campo. Que
Loan estaba perdido y después ve-
ríamos otra hipótesis. Y hasta que
no agotemos todo esto, no podemos
determinar lo otro. Con Bruno Lo-
vinson hablaba unos días antes de
todo esto, y él decía: "Nosotros no
vamos a abandonar la búsqueda has-
ta que se demuestre lo contrario en
cuanto al derrotero de Loan", por-
que pasaron las horas cruciales para
la supervivencia de una persona,
mientras que en el Amazonas, niños
más pequeños que Loan sobrevivie-
ron hasta 40 días en un ambiente
mucho más hostil. La diferencia está
en cómo se ven las cosas y desde
qué óptica. No estoy hablando de
diferencias políticas o ideológicas,
sino del abordaje de la noticia por
parte de medios nacionales, donde
nuestros funcionarios, y sobre todo
el fiscal Castillo, daban notas exten-
sísimas, entre otras, a María Laura
Santillán, y a nosotros ni siquiera nos
informaban cuando preguntábamos
si la zapatilla encontrada era de Loan.
Y esto lo pueden compartir todos
los colegas de Corrientes, con los que
compartimos la misma impotencia
al trabajar. A veces te enterás por los
diarios de lo que dijeron los fiscales
y peritos.
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